

PRÓXIMA APERTURA DE LA CONVOCATORIA 2019 DE LA ERA-NET SOBRE ENFERMEDADES RARAS

El próximo 14 de diciembre abrirá el plazo para presentar propuestas a la convocatoria 2019 de la ERA-Net E-Rare, en la que España participa a través del Instituto de Salud Carlos III.

La temática de esta convocatoria, que se desarrollará en el marco de la acción conjunta European Joint Programme on Rare Diseases, será "Transnational research projects to accelerate diagnosis and/or explore disease progression and mechanisms of rare diseases".

Los proyectos de investigación presentados deben basarse en ideas novedosas derivadas de datos preliminares, y deben estar orientadas al beneficio de los pacientes que sufran enfermedades raras. La primera fase de esta convocatoria estará abierta hasta el 14 de febrero de 2019.

[Más información](#)

[Preanuncio](#)